



PAN denuncia robo de medicamento oncológico

La diputada federal, María Elena Pérez-Jaén, presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) por la posible sustracción o uso ilegal de unos 6.7 millones de pesos en medicamentos oncológicos destinados al tratamiento de menores de edad con cáncer en el Hospital Infantil Federico Gómez.

La legisladora, integrante de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y secretaria de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, exigió el esclarecimiento del paradero de los medicamentos y la aplicación de sanciones a quienes resulten culpables.

Explicó que, en el análisis de la Cuenta Pública 2020, se encontró que el 15 de diciembre de 2021 se publicó en el Diario Oficial de la Federación la baja de la Auditoría 1531-DS -denominada "Medicamentos para el Tratamiento del Cáncer Infantil", realizada al Instituto de Salud para el Bienestar (INSABI), argumentando que quedaría comprendida en la Auditoría número 242-DS, "Erogaciones para la Atención de Enfermedades que Provocan Gastos Catastróficos", también al INSABI.

Agregó que en la Cuenta Pública 2019, en la Auditoría 177-DS, denominada "Gestión Financiera

 Se descubrió que esto no aconteció porque solo refirieron a operaciones, pero no se incluyó la revisión del paradero de los medicamentos para el cáncer"

MARÍA ELENA PÉREZ-JAÉN
Diputada del PAN

del Hospital Infantil de México Federico Gómez", la ASF emitió un pliego de observaciones en montos cerrados por 6.7 millones de pesos al Hospital Infantil de México "Federico Gómez" por no acreditar el suministro y entrega de cuatro tipos de medicamentos oncológicos a los pacientes.

Se tiene certeza que los medicamentos se compraron y llegaron al hospital referido, pero se desconoce su paradero desde hace tres años, de acuerdo con el informe citado por Pérez-Jaén. Además, se detectaron irregularidades como la existencia de recetas con nombres de dos pacientes distintos; o que las dosis prescritas no coincidían con los registros de salida del almacén. /JORGEX LÓPEZ